

# Blattverbrennungen

## Welche Ursachen für Blattverbrennungen gibt es?

Gemeint sind hier keine Verbrennungen der Blätter durch Feuer. Gemeint ist bei Blattverbrennungen meist etwas ganz anderes. Auch wenn Hitze ein Grund sein kann, sind es meist sehr verschiedene Ursachen, die zu Blattverbrennungen führen.

- 

Durch Hitze, bzw. zu starke Sonneneinstrahlung oder Trockenheit verbrannte Blätter einer Pflanze.

- 

Durch zu starke [Düngung](#), also einer [Übersalzung](#), bzw. Versalzung des [Bodens](#) hervorgerufene „Trockenheit“, auch wenn genug Feuchtigkeit zur Verfügung steht. Die Pflanze kann das Wasser nicht aufnehmen, da der Salzgehalt der die [Wurzel](#) umgebenden Lösung zu hoch ist. Die Pflanze vertrocknet im Wasser stehend - s. auch [Osmose](#).

- 

[Kalkung](#) des Bodens während der Vegetationsperiode führt oft uns schnell zu Verbrennungen an Blättern. Die Blätter sehen aus, als wären sie vom Rand her regelrecht verdorrt.

## Weitere Hilfe zum Pflanzenschutz

Sie können sich auch direkt beim [Pflanzenschutzamt](#) erkundigen, hier der Link:

[www.stadtentwicklung.berlin.de/pflanzenschutz/pflanzenschutzamt/](http://www.stadtentwicklung.berlin.de/pflanzenschutz/pflanzenschutzamt/)

## Weitere Themen

- [Übersicht Pflanzenschutz - Krankheiten & Schädlinge](#)
- [Pflanzenschutzamt Berlin](#)

